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LE PONT-DE-BEAUVOISIN

La salle du conseil et la place Carouge
inaugurées

Jean-Lou Barale

Les travaux de la place Carouge ont coûté 863 438 euros.  Photo Le DL /J.-L.B.

Deux gros chantiers de Pont-de-Beauvoisin ont été inaugurés vendredi : la nouvelle salle du

conseil et la place Carouge rénovée.

Ce vendredi 16 juin, deux gros chantiers communaux ont fait l’objet d’une inauguration en présence

des représentants départementaux et régionaux.

Concernant la salle du conseil, le maire Christian Berthollier a expliqué que l’existante (au-dessus

de la salle Capitulaire) ne correspondait plus aux normes PMR (personne à mobilité réduite) et

d’ERP (établissement recevant du public). La rénovation étant compliquée (bâtiments classés,

accès), la solution a été de travailler à l’intérieur du bâtiment pour créer la salle des mariages et du

conseil municipal. Des travaux complétés par les façades de la mairie et la mise aux normes de la

salle Capitulaire avec ascenseur extérieur. L’opération s’est élevée à 223 044 euros HT et a été

subventionnée à hauteur de 100 000 € par l’État, 37 445 € par la Région et 49 189 € par le

Département.

Direction ensuite la place Carouge pour une autre explication du premier magistrat. En mai 2018,

alors qu’il n’y a pas de vent, une énorme branche d’un des 12 platanes est tombée sur une voiture

en stationnement. Par chance, pas de victime. En parallèle, une information parvient d’une

commune de l’Isère où un arbre, en tombant, a tué deux filles de 12 et 16 ans et leur maman de 43

ans. Une expertise a confirmé la maladie des platanes de la place et la décision de les abattre et de

revaloriser le lieu a été prise. Cet important et long chantier a coûté 863 438 euros HT. L’État est

intervenu à hauteur de 300 000 €, la Région de 121 000 € et le Département de 110 105 €.
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« Je suis convaincu que cette transformation aura un impact positif sur la vie des habitants de Pont-

de-Beauvoisin et j’espère que cette place deviendra un symbole fort de la ville », a conclu le maire.


